
Протокол № 1 

 заседания общешкольного собрания председателей родительских комитетов 

МАОУ СОШ № 37 

 

Дата проведения:  11 декабря   2024 года 

 

Присутствовали: председатели  родительских комитетов  классов (__49___чел.), 

классные руководители 1-11 классов (___40____чел.), директор МАОУ СОШ №37 

Демченко С.В., заместители директора Световая К.А., Романенко Ю.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ ( 8 вопросов, разное): 

РЕГЛАМЕНТ – 40 – 60  минут 

1. О  работе  школы в летний период 2024  года 

Слушали:  директора МАОУ СОШ  №37 Демченко С.В. , заместителя директора по 

воспитательной  работе Световой К.А. 

-летнего лагеря дневного пребывания «Парус» с 14.06 по 08.07.2024 (1-6 классы 120 

учащихся), 

-лагеря труда и отдыха «Авангард» для 40 учащихся 

-летняя трудовая практика  для учащихся 5-11 классов  

-трудоустройство несовершеннолетних (7-10 классы- 25 человек) 

-туристический поход «Затерянный мир» в Мостовской район с 10 по 14 июня -12 

человек 

Приоритет в этих формах занятости отдавался детям из категорийных семей, 

детям с ОВЗ. 

-работа летней спортивной площадки  ежедневно (кроме субботы и воскресенья)  в 

дневное и вечернее время для всех желающих; 

 Представление советников директора школы по воспитательной работе 

Пархоменко Ирины Валерьевны, Шлапацкой А.М. 

Решили: принять информацию к сведению, донести информацию на классные 

родительские собрания. 

___________________________________________________________________________

_____________________________________________________  

 

2.Подготовка   школы  к  2024-2025 учебному году  

Слушали: директора МАОУ СОШ  №37 Демченко С.В. 

а) силами сотрудников школы было осуществлено: покраска панелей на 3-х 

этажах,  панелей и пола в спортивных залах, покрашены кабинки в женских туалетах. 

Краска и стройматериалы приобретались за счет доходов от платных образовательных 

услуг. Часть кабинетов подкрашивалась силами рабочего по обслуживанию здания и 

учителями. 

Текущий ремонт в кабинетах произведен в качестве оказания спонсорской 

помощи родителей.  

Особенно хочется поблагодарить родителей классов, которые сделали  текущий 

ремонт в кабинетах №№ 8 (1г, 3 в), 9 (3д), 10 (1а, 3г), 11 (2б,4в), 12 (4б, 2б), 13 (3б, 1В), 

14 (4а,2в), 15 (2б, 4г), 16 (11а),17 (1б), 21 (7а), 23 (9в), 26 (3А), 27 (8а), 30 (7Б), 33 (5Б), 

35 (9г, 7д), 38 (6б), 40(5г).  

За счет внебюджетных и муниципальных средств была организована и 

оборудована  учительская на 2 этаже, отремонтирована лаборантская в кабинете химии, 

в ней заменена мебель. 

5 221 454р.  –учебники 

207000 р.–ноутбуки, 280000р. –проекторы,  

71070р.- ноутбук, МФУ для кабинета «Антинарко», 8474 р.–стенды для кабинета 

«Антинароко»,  

54000 –сплитсистема в каб. 23 

223000р.+ 251000р.-Мебель для учебных кабинетов № 32,34, 25,10 



495903,2р. (из них 350 т.р. –депутатские, остальные муниципальные) –ремонт 

женского туалета на 2 этаже, 

334000р. муниципальные и 3500000р. депутатские – текущий ремонт кровли 

10059300 р. капитальные ремонт по благоустройству школьного двора (по 

результатам аукциона выиграл ИП Щеняев, не выполнил договор, было расторжение в 

одностороннем порядке, затем заключен договор с ИП Шкуренко) 

1149000р. приобретение оборудования на пищеблок. 

Приобретены и заменены жалюзи в медкабинете, в рекреации 1 этажа начальных 

классов, в актовом зале (1 ярус) 

 Остаются проблемные вопросы: 

-Ремонт женского туалета на 1 этаже,  

-замена перегородок в гардеробе, 

- текущий ремонт раздевалок  спортивного зала, 

-добавление стульев в актовом зале, 

-частичная замена техники в кабинетах, 

-замена школьной мебели в некоторых  кабинетах. 

 Решили: принять к сведению. 

В целях избегания жалоб родителей средства на оказание спонсорской помощи 

для приобретения материальных средств и ремонта производить исключительно на 

добровольной основе. Письменно обращаться к директору школы о разрешении оказать 

спонсорскую помощь с подписями родителей. 

___________________________________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

3. Об обеспечении безопасности учащихся  

Слушали: заместителя директора МАОУ СОШ  №37 Световую К.А. 

а) обеспечение безопасности учащихся (запрет  использования и нахождения среди 

личных вещей учащихся предметов, не имеющих отношения  к учебно-

воспитательному процессу в МБОУ СОШ №37: вэйпов, сигарет, газовых баллончиков 

любой наполняемости, игральных карт, взрывчатых и горючих веществ, спичек и 

зажигалок, петард,  ракет и др. воспламеняющихся веществ самодельного и фабричного  

производства, химических, алкогольных и наркотических соединений, острых, 

колющих, режущих предметов),  профилактика вредных привычек, курения, 

наркомании, исполнение закона №1539, ношение на одежде  светоотражающих 

элементов для передвижения по улицам  по пути из школы домой, особенно для детей, 

обучающихся во 2 смену. 

 

б) знакомство с методическими рекомендациями Федеральной службы по надзору в 

сфере защиты прав потребителей и благополучия человека и Федеральной службы по 

надзору в сфере образования и науки  об использовании устройств мобильной связи в 

общеобразовательных организациях; Положением МАОУ СОШ № 37 о правилах 

использования обучающимися, педагогическими работниками личных мобильных 

устройств АО время образовательного процесса. 

О вовлечении несовершеннолетних в деструктивную и противоправную 

деятельность через социальные сети. 

 

в) о профилактике суицидального поведения и о работе с учащимися с повышенным 

уровнем тревожности 

 

 г) о  профилактике употребления ПАВ, о проведении соц-психтестирования для 

учащихся с 13 лет. 

 

Решили: принять к сведению, обсудить с родителями возможность приобретения 

сейфов или специальных коробок  в кабинеты для хранения мобильных телефонов 

учащихся. 



___________________________________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

4. О режиме работы школы     

 Слушали: директора Демченко С.В. 

         

а) режим работы школы (пропускной режим, внешний вид учащихся, форма на уроках 

физической культуры, сменная обувь, расписание уроков и звонков, правила поведения 

учащихся, недопустимость использования сотовых телефонов во время учебно-

воспитательного процесса). 

 

г) Знакомство с локальными актами, регламентирующими работу МАОУ СОШ № 37 в 

2024-2025 учебном году: календарным учебным  графиком МАОУ СОШ № 37 на 2024-

2025 учебный год, учебным планом школы. 

 

д) об особенностях обучения в профильных 10-м  и 11-х классах 

 

Решили: принять к сведению,  

-внести изменения в положение  «О школьной форме»,  

-принять меры  по обеспечению безопасности учащихся и соблюдении режима школы,  

-принять меры по созданию условий для хранения телефонов учащихся. 

 

5. Итоги выпускных экзаменов  2023-2024 учебного  года  

Слушали:  директора Демченко С.В.  

Она рассказала об особенностях проведения ОГЭ и ЕГЭ, поступлении в 10 класс 

и колледжи. Все 24 выпускника 11 класса получили аттестаты. 2 человека награждены 

медалями 1 степени, 1 –второй степени. 

8 выпускников 9 классов пересдавали экзамены в дополнительные осенние сроки. 2 

человека оставлены на повторный курс обучения в 9 классе. 

   Результаты ЕГЭ по русскому языку и математике (профильной) ненамного выше  

городских и краевых (русский язык  школа -73,5, город – 68,9, край- 67,2, математика 

соответственно – 68,1 – 57,5 – 53,7, по математике (базовой) средний балл – 3,9.  

По всем остальным предмета, кроме истории средний балл на ЕГЭ по школе был выше 

городского и краевого. Были высокобальники: Литвиненко Павел -94 по русскому 

языку, 96 – по математике, Красновид Богдан  -95 по математике, 94 – по физике, 

Гловацкий Максим, Петренко Екатерина  -89 по русскому языку, Мельникова Алина -

89 по литературе.  

 Также родителям было рассказано о средневзвешенной оценке по предметам. 

Открыты профильные классы естественно-математического (с углубленным изучением, 

информатики, химии и биологии) и социально-экономического профиля с углубленным 

изучением обществознания и математики. 

Решили: принять к сведению. 

___________________________________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

6.Об организации горячего питания в школе. 

В ходе  родительского собрания в презентации показаны фото комплексов завтраков и 

обедов за последнюю неделю.  

Слушали: заместителя директора Световую К.А. с методическими рекомендациями по 

организации горячего питания в 2024-2025 учебном году. Будет продолжена 

организация  

-бесплатного питания для учащихся 1-4 классов  

-2-х разового питания учащихся с ОВЗ,  

-всем учащимся, питающимся с доплатой родителей будет возмещаться компенсация 

10,50р. 



- малообеспеченным  10,50 + 15р. 

Организовано одноразовое бесплатное питание детей из многодетных семей 

В школьной столовой  организовано питание с выбором блюд для учащихся 6-11 

классов, питающихся с родительской доплатой, есть продажа буфетной продукции.  

Решили: В соответствии с рекомендациями городского совета по питанию сумма 

родительской оплаты  увеличена до 128 руб в день в связи с единообразным подходом к 

организации питания 

___________________________________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

7. Текущие вопросы  

Слушали: директора МБОУ СОШ  № 37 Демченко С.В. с приказом «Об  усилении 

работы по недопущению принудительного сбора денежных средств с родителей 

(законных представителей) обучающихся», в соответствии с которым запрещен сбор 

средств в классе на покупку рабочих тетрадей, уборку кабинетов и др. В школе 

организованы группы для занятий в рамках дополнительных платных образовательных 

услуг по тарифам, утвержденным постановлением администрации муниципального 

образования город Краснодар от 17.03.2022 № 1009. 

 Помощь школе материальная и денежная может быть оказана в виде 

добровольных пожертвований на расчетный счет школы путем перечисления по 

квитанции через банк, составления договора пожертвования. 

 Влажная уборка помещений школы проводится в соответствии с графиком 

силами учителей, уборщиков служебных помещений, но штат укомплектован не 

полностью, открыты вакансии уборщиков служебных помещений. Возможна 

физическая помощь родителей в генеральной уборке кабинетов. 

Решили: принять к сведению. 

 

8. О довыборах совета родителей от параллелей классов,  родители которых 

выбыли 

Слушали: директора школы Демченко С.В. с Положением о совете родителей МАОУ 

СОШ № 37, о составе совета родителей в настоящее время. 

 

 1.Житникова Марина Олеговна (2Б) 

2.Долуденко Полина Анатольевна (3Гкл.) 

3.Никеричева Яна Владимировна ( 3А кл.) -председатель 

4.Николаенко Анна Александровна (4В кл) 

            5. _______________________________( 1кл) 

             6. Куприна Марина Александровна (6Б кл.) 

  7.Радченко Светлана Боисовна (7 А кл.) - зам председателя 

             8.Тулина Екатерина Федоровна ( 8А кл) 

  9. Горбенко Маргарита Александровна (5Б кл.) 

    10.Манако Светлана Петровна (9В  кл.) 

 11.Спасителева Анастасия Владимировна (10А кл.) 

  12.Шумская Оксана Николаевна 11А кл.) 

 



Необходимо выбрать члена Совета родителей от 1 классов 

Поступило предложение от 1 классов выбрать Григоращенко Анну Вячеславовну (1А 

кл.). Из присутствующих членов совета – за 8 человек, против-0, воздералось-0 

9. Разное 

Слушали:  
- При обсуждении вопроса о внесении изменений в положение о школьной 

форме поступили предложение о введении жилетов, пиджаков, кардиганов, пуловеров 

черного цвета. Ввести переходный период: дать возможность доносить жилеты 

бардового цвета тем, у кого они есть. 

 - На классных родительских собраниях обсудить вопрос хранения телефонов в 

кабинетах в специальных ящиках для  хранения. 

 

 

 

 

Председатель Совета родителей     Никеричева Я.В. 

Секретарь       Световая К.А. 
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